
中間區區議會第五次會議一跟進事項

議題： F 全民海潰﹒擁抱維港﹒點亮堅城』壽快落實

中西區海演長廊發展方案

發展昂的回事實

你於二零一三年七月十三日的來函收悉。

政府一直致力推動優化海潰的工作，改善海潰的暢

達性，透過有效的資源分自己，並視乎海j賓土地的實際情況，
逐步建設維港兩岸的海演長廊供市民享用。我們明白到中

西區區議會十分重視該區的海潰發展，希望盡早落實建成

一條連貫的中西區海演長廊。有關工作的進展已於早前提

交的文件（中西區區議會文件第 8112012 號附件一）中醫
述。我們會繼續在中西區全力推行優化海潰的工作，並與
中西區區議會緊密合作，在適當時候就各優化海演項目諮

詢區議會。

規劃署現正進行 f 堅尼地城西部的土地用途檢討 J ’
檢討範厲涵蓋堅尼地域的海演屑地。該檢討預計於二零一

二年年底完成，規劃署會在稍後時間就說爵的結果向中茜
區區議會或其轄下委員會作出簡介。

再次惑謝中西區區議會對優化海演工作的關心和支
持。

（二0一二年七月二十臼收到）

中西區區議會秘書處

二0一二年七月
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